

Evolución de estudiantes de posgrado matriculados con recursos propios

Entre el 2015 y 2018, se realizaron convenios educativos con el Ministerio de Educación Nacional, la Secretaría de Educación del Distrito y la Universidad de Ibagué, con el fin de formar docentes en ejercicio en la Maestría en Educación, por lo que la Facultad creció exponencialmente en sus estudiantes y egresados. En paralelo, la Facultad estableció esfuerzos para mantener la cantidad de estudiantes que ingresaban a cursar un programa de posgrado en la Facultad con recursos propios a través de actividades de Scouting y divulgación por redes sociales. Este proceso de scouting y divulgación, evidencia que entre el 2019 y 2023, la Facultad ha velado por recibir y mantener el proceso académico de estudiantes interesados en cursar programas de posgrado en Educación.

Por otro lado, pese a los esfuerzos que la Facultad de Educación ha realizado para divulgar y posicionar la Escuela de Posgrados se observa un decrecimiento de los matriculados con recursos propios entre el 202010 y el 202320 con respecto a los años anteriores. Se infiere que esto lo podemos atribuir a la coyuntura que atravesó el sector educativo durante la crisis de salud por Covid-19 y la pospandemia.

